

Leichter Umsatzrückgang im vergangenen Jahr

Ein neues Schiff im neuen Jahr - "Flotte Weser" schippert jetzt mit acht Ausflugsbooten durchs Weserbergland

Hameln/Nienburg (wbn). Das schlechte Wetter im Sommer 2010 hat der "Flotte Weser" einen leichten Umsatzrückgang von rund drei Prozent beschert. Das berichtete Reeder Jörg Menze laut NDR 1.

Ein leichtes Plus habe hingegen der Charterverkehr mit Betriebsausflügen, Hochzeiten, Geburtstagen oder Vereinsfeiern. Deshalb sei die Bilanz noch glimpflich ausgefallen, sagte Menze dem niedersächsischen Sender. Im Jahr zuvor hätten die Ausflugs-Schiffe rund 196.000 Passagiere befördert. In diesem Jahr wird auf der Weser zudem ein neues Schiff zu sehen sein.

Fortsetzung von Seite 1

Es stammt vom Concordia-See in Sachsen-Anhalt und ist für 250 Passagiere ausgelegt. Damit schippern acht Schiffe der Weserbergland-Flotte auf der Weser. Dem NDR zufolge wolle die „Flotte Weser“ auch mehr Themenreisen anbieten. Dabei sollen Klöster, Schlösser oder gastronomische Anlaufpunkte rechts und links der Weser besucht werden. "Wir haben festgestellt, dass die Leute es lieben, wenn sie zwischendurch mal aussteigen und etwa ansehen können", sagte Menze.